

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA
DE CRISTO EN SEVILLA

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla

Por tanto no te
avergüences
de dar
TESTIMONIO
de nuestro
Señor.
2ª Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 2 de Febrero del 2003 - Nº 331

ADICCIONES

"Cuidaos de los que mutilan el cuerpo"

Filipenses 3:2

El tema de las adicciones, por desgracia, es uno de los temas mas importantes y principales de la actualidad. Es un tema muy preocupante ya que afecta directamente a los jovenes ¿a dónde vamos a llegar? Cada vez son mas los jóvenes que consumen alcohol, drogas, estimulantes, etc. Pero lo peor de todo es que se hacen esclavos de ellos y acaban siendo dominados y son destruidos. ¡Esto es una verdadera pena! Yo como joven lo vivo y lo veo. ¿Y que se preocupan? ¿En el que dirán y pensaran los demás si no lo hacen, en que se sienten desplazados, rechazados, etc.? Esto lleva a una situación en la que ahora mismo puede con jóvenes sin personalidad, jóvenes destrozados y jóvenes sin futuro. Esto es duro de asimilar y duro de ver y combatir, pero lo mas difícil es cuando estos problemas llegan a la iglesia y a los jóvenes. ¿Por qué hay tan pocos jóvenes en la iglesia? ¿No podría haber mas? ¿cuántos de ellos se han apartado? Esto plantea varios problemas futuros y

situaciones límites. ¿quién seguirá la obra en las iglesias? Los jóvenes de hoy en día no se sienten llamados, no participan, no hay líderes. ¿qué pastores habrá? No puedo contestar a esto, solo animo a todos los jóvenes a que estén en activo y no se dejen llevar por hábitos y adicciones que le destruyan porque su futuro no es ese, ¡es la iglesia! Con este ánimo y deseo se despide

Saúl Bedoya

Miembro de la Iglesia de Cristo en Madrid

NOTICIAS

VISITAS

¡Qué maravilla! Así definieron los hermanos la predicación del domingo 19 de enero que nos fue traída por nuestro hermano Juan Antonio Monroy. El como siempre nos edificó con la Palabra, nos exhortó a mantener nuestra fidelidad a Cristo, evangelizó y nos adoctrinó, y todo esto lo hizo en un tiempo de cuarenta y cinco minutos. Fue una experiencia preciosa para los miembros de nuestra congregación y de otras iglesias de Sevilla que nos visitaron esa mañana. Desde aquí queremos hacer llegar nuestra gratitud a nuestro hermano Juan Antonio, deseando que pronto vuelva a estar con nosotros. Pedimos a Dios para que El le siga manteniendo y llenándole de ese poder que le ha dado de predicar a Jesucristo.

CENA ROMANTICA

Organizado por el ministerio de Ágape “de familia a familia” y bajo la dirección de nuestros hermanos Juan Varela y su esposa M. Del Mar se ha organizado una cena para parejas bajo el título de “Cena romántica” y al que con toda seguridad asistirán muchas parejas de todas las iglesias evangélicas de Sevilla. Las parejas de nuestra iglesia que deseen asistir a esta cena deben ponerse en contacto con Miguel Perdomo. Será una velada maravillosa.

A MIS PADRES

Gracias por luchar cada día por darme ejemplo y protegerme de manera incondicional.

Gracias por vuestra paciencia incansable, por vuestras palabras y vuestro silencio, por vuestro amor, apoyo y generosidad.

Gracias por amarme por encima de mis defectos, por creer en mi, por ser mis padres.

Gracias por ser para mí modelo y referencia.

Y por que no se hacerlo de otro modo, ni tengo forma de pagar tan gigantesca deuda os dedico estas palabras que resumen vuestra vida y que han marcado para siempre la mía, y espero que la de vuestro futuro linaje.

UN HIJO AGRADECIDO.

UNA BALA POR DIOS

Un domingo por la mañana en la Iglesia una cantidad de fieles de alrededor 2,000 personas estaba reunida y se sorprendieron de ver dos hombres entrar vestidos de la cabeza a los pies de negro y con armas. uno de los hombres dijo, "el que se atreva a recibir un tiro por Cristo quédese en el lugar que esta", inmediatamente el coro se fue, y los diáconos también se fueron, también se fue gran parte de la feligresía. De las 2,000 personas solo quedaban 20.

El hombre que había hablado miró al ministro y le dijo "OK PADRE", ya me deshice de los hipócritas. Ahora puede empezar su sermón, que tenga un buen día. Y los dos hombres se fueron..

Es gracioso como es tan simple para las personas tratar a Dios como cualquier cosa y después preguntarse por qué el mundo está tan mal

Es gracioso como podemos creer todo lo que dicen los periódicos, pero dudamos la veracidad de la Biblia ...

Es gracioso como todo el mundo quiere ir al cielo creyendo que no tiene que creer, pensar o hacer lo que dice la Biblia... ¿te da gracia o miedo? ...

Es gracioso como una persona puede decir "yo creo en Dios" pero aún así seguir al enemigo, quien a propósito "cree" también en Dios...

Extraido de Web de Recursos Cristianos

ICUIDADO CON LOS NIÑOS!

Una niña le estaba hablando de las ballenas a su maestra. La profesora dijo que era físicamente imposible que una ballena se tragara a un ser humano porque aunque era un mamífero muy grande su garganta era muy pequeña. La niña afirmó que Jonás había sido tragado por una ballena.

Irritada, la profesora le repitió que una ballena no podía tragarse a ningún humano; físicamente era imposible.

La niña dijo, "Cuando llegue al cielo le voy a preguntar a Jonás".

La maestra le preguntó, "¿Y qué pasa si Jonás se fue al infierno?"

La niña le contestó, "Entonces le toca a usted preguntarle."

Una maestra estaba observando a los niños de su clase mientras dibujaban. Ocasionalmente se paseaba por el salón para ver los trabajos de cada niño. Cuando llegó a donde una niña trabajaba diligentemente, le preguntó qué estaba dibujando.

La niña replicó, "Estoy dibujando a Dios."

La maestra se detuvo y dijo, "Pero nadie sabe como es Dios."

Sin pestañear, y sin levantar la vista de su dibujo, la niña contestó,

"Lo sabrán dentro de un minuto."

Una profesora de religión estaba discutiendo los Diez Mandamientos con sus pupilos de 5 y 6 años. Después de explicar el mandamiento de "Honrar a tu Padre y Madre," les preguntó, "¿Hay algún mandamiento que nos enseñe como tratar a nuestros hermanos y hermanas?"

Un muchachito (el mayor de su familia) contestó, "No matarás."

Una honesta niña de siete años admitió calmadamente a sus papás que Luis la había besado después de la clase. "¿Cómo sucedió eso?" Preguntó asombrada su mamá.

"No fue fácil, " admitió la pequeña señorita, "pero tres niñas me ayudaron a agarrarlo."

Continuará ...



IR AL PRINCIPIO